



Ecopetrol

Reparación de vías en Yopal

Con el fin de conectar las zonas rurales con los centros urbanos, para impulsar el crecimiento económico y mejorar la calidad de vida del municipio, Ecopetrol avanza en el mantenimiento de más de 100 kilómetros de vías terciarias en Yopal. El proyecto contempla la intervención de los principales corredores viales mediante la adición de material pétreo y horas máquina para la reconfiguración de la banca en tramos de difícil de acceso, así como la construcción de alcantarillas y cunetas.

Empresas

Maquinaria amarilla para emergencias

A través del mecanismo de Obras por Impuestos, Parex Resources entregó dotación de maquinaria amarilla para los municipios de Arauca, Arauquita, Fortul, Saravena y Tame. La inversión es de \$ 84.640 millones y busca entregar las herramientas necesarias para adelantar trabajos preventivos que mitiguen los efectos de la próxima ola invernal.

Energía

Ganancias de ISA por US\$ 625 millones

Hoy, Juan Emilio Posada dejó la presidencia de ISA luego de 18 meses de gestión. Se estima que la empresa, filial de Ecopetrol, cerrará el 2023 con una utilidad cercana a los 625 millones de dólares. Gabriel Jaime Melguizo estará en calidad de encargado mientras se nombra al nuevo presidente.